

# NÚÑEZ, REELEGIDO PRESIDENTE DEL PP DE CASTILLA-LA MANCHA EN PUERTOLLANO

La plana mayor del partido con Pablo Casado, Teodoro García Egea, y dirigentes como Juanma Moreno Bonilla e Isabel Díaz-Ayuso, refrendaron su liderazgo en el XV Congreso del partido a nivel regional

GRACI GALÁN  
PUERTOLLANO

**14** Paco Núñez salió reforzado como líder del PP en Castilla-La Mancha en el XV Congreso celebrado entre el 13 y el 14 de noviembre en Puertollano. Una cita que se recordará por la contundencia del apoyo a Núñez por los principales dirigentes del partido, en plena pugna por el control en Madrid.

Pablo Casado, el presidente de los populares, clausuró el domingo un cónclave en el que también estuvieron el secretario general Teodoro García-Egea, y los 'barones' territoriales Isabel Díaz-Ayuso, presidenta de la comunidad en Madrid y Juanma Moreno Bonilla, presidente del PP de Andalucía.

Reelegido con el 95,8% de los votos de los compromisarios, Núñez apeló a la unidad, "somos una gran familia que aspira a tener muchos más miembros, 47,5 millones de españoles entre sus filas, que sientan que este partido es su casa y confían en él porque es la única alternativa posible al gobierno de Pedro Sánchez". Así ofreció su compromiso



Paco Núñez durante el XV Congreso celebrado por el PP de Castilla-La Mancha / Elena Rosa

para reforzar la atención primaria para una región que necesita seriedad, rigor, «un partido firme como es el PP». Además, le dijo al presidente de Castilla-La Mancha, el socialista Emiliano García-Page "que no se preocupe que voy a hablar de Castilla-la Mancha hasta que le salga a Page por los oídos porque la llevo en la cabeza y en el corazón y llevo tres años escuchando

a los castellano-manchegos". Bajar las ratios y contratar a profesionales, apostar por las mini-residencias, una red asistencia de calidad fue otros de los compromisos de Núñez, apostando por el tercer sector, «dejaremos atrás el modelo de subvenciones y pasaremos al modelo de convenios, creo en acuerdos entre partes» y enfatizó que apostará por tener una

ley de desocupación para hacer desalajo en 24 horas y respetar así las propiedades privadas y criticó el impuesto sobre el agua que ha puesto Emiliano García-Page, «no vamos a tolerar que quiera cobrar un nuevo impuesto sobre el agua, no vamos a tolerar más ataques a los ganaderos vengan de Garzón o de Page».

Del mismo modo criticó que

los socialistas de la región siempre hagan del agua un enfrentamiento entre territorios.

Casado cerró el Congreso Pablo Casado fue el encargado de clausurar el Congreso que refrendó el liderazgo de Paco Núñez al frente de la formación. El presidente del PP apenas aludió a las tensiones al respecto de la situación del PP madrileño y su

futuro proceso para elegir a un nuevo presidente.

Después de que en la jornada sabatina el secretario general del partido, Teodoro García Egea, apelara a la «unidad» para referirse de forma velada a la situación; de que Isabel Díaz Ayuso reclamara celebrar el Congreso madrileño lo antes posible para «evitar desgaste»; y de que barones 'populares' como Alfonso Fernández Mañueco o Juanma Moreno optaran por un perfil bajo y conciliador a la hora de referirse a la situación, Casado apenas hizo referencias a este extremo.

Casado animó es esta línea a los miembros del PP allí reunidos a soñar y pensar «a lo grande», así como a decir que el PP «merece la pena». «Que lo que hicimos, que fue transformar España dos veces, volveremos a hacerlo y lo haremos de la mano de los mejores».

«Vayamos a lo nuestro que estamos haciendo lo que tenemos que hacer, que es servir a los españoles, construir una mejor España y dedicarnos a resolver los problemas a aquellos que nos pagan un sueldo», afirmó el presidente del PP.

## 06 INVESTIGAN EL ADN DEL AZAFRÁN MANCHEGO

El Consejo Regulador del Azafrán de La Mancha colabora con varias investigaciones para certificar la autenticidad de esta especia de gran prestigio y calidad. Participa en un proyecto centrado en el análisis del código genético del azafrán manchego que permitirá su diferenciación ante posibles casos de fraude. Otra investigación es sobre la calidad sanitaria de los cormos.

## 07 EXCELENCIA OFTALMOLÓGICA EN LA MANCHA

Atender lo mejor posible a los pacientes. Bajo esta consigna básica crece desde 1994 un Servicio de Oftalmología del Hospital Mancha Centro que arrancó casi sin medios y que en la actualidad acumula una veintena de premios, colocando a Alcázar de San Juan como un punto de referencia nacional e internacional. El jefe del servicio, Fernando González del Valle, lo contó.

## La Mancha Húmeda recibirá 1,3 millones de euros de fondos europeos

**08** El Gobierno de C-LM, a través de la Consejería de Desarrollo Sostenible, está trabajando para impulsar las tres reservas de la biosfera de la región (Valle del Cabriel, Alto Turia y Mancha Húmeda), con una inversión de cerca de 3 millones de euros, 1,3 millones para mejoras en la reserva de la biosfera de la Mancha Húmeda.

## Una erupción similar a la de La Palma cubriría 3/4 partes de Ciudad Real

**09** Una erupción similar al de La Palma que tuviera lugar en Ciudad Real, que está rodeado de varios centros eruptivos como el de Cumbre Vieja, entre ellos, los volcanes de Cabeza del Palo y Cabezamesada, llegaría a afectar a tres cuartas partes de la ciudad. Víctor Cuevas Díaz, un estudiante de la región, hizo una simulación.

## Condenado a 9 años de cárcel el joven que mató a otro en Villarrubia

**09** Mihai Vasile, el rumano de 26 años que mató a su compatriota Ionut Rijnetu, de 25 en una pelea en Villarrubia de los Ojos, condenado a nueve años de prisión por homicidio, con las atenuantes de confesión y reparación del daño. Un jurado popular consideró probado el homicidio, el 27 de julio de 2019.



## Ciudad Real restaurará la tumba de Apolonia

**09** El Ayuntamiento de Ciudad Real ha accedido a restaurar una de las sepulturas más icónicas del cementerio, la de Apolonia Canales Prieto, mujer del escultor Tomás Argüello, que falleció en 1916.